



Die reformierte Kirchgemeinde Wehntal befindet sich im Zürcher Unterland und betreut ca. 3'300 Mitglieder der politischen Gemeinden Niederweningen, Oberweningen, Schöfflisdorf und Schleinikon, sowie im Rahmen eines Pastorationsabkommens auch die Aargauischen Nachbargemeinden Schneisingen und Siglistorf.

Wir suchen ein neues Pfarrteam (170 Stellenprozente)

Wir wollen mit dem Pfarrteam neue Wege gehen.

Unser Ziel ist es, Angebote für alle Altersgruppen anzubieten. Die Aufgaben sind thematisch aufgeteilt in die Schwerpunkte **Kind/Jugend/Familie** sowie **Erwachsene/Senioren**.

Du bist die engagierte und authentische Person, die neue Projekte initiiert und Bewährtes pflegt. Du arbeitest gerne im Team und gehst auf Menschen zu.

Du bist als Pfarrperson im Glauben verwurzelt und kannst durch neue Impulse die christliche Botschaft den Menschen näherbringen.

Kannst du dir vorstellen, im schönen Wehntal zu wirken?

Wir freuen uns auf dich!

Deine Bewerbung kannst du bis spätestens am 31. März 2025 per E-Mail senden an: franz.both@kirche-wehntal.ch

Mehr über uns erfährst du unter www.kirche-wehntal.ch oder persönlich bei:

Franz Both, Präsident der Pfarrwahlkommission, Telefon: 076 404 02 20, oder bei
Susanne Weiss, Präsidentin der Kirchenpflege, Telefon: 079 639 46 41